

# Bulletin association Partages

[Nouvelle adresse :http://partages-nepal.pagesperso-orange.fr/](http://partages-nepal.pagesperso-orange.fr/)



dégâts suite à la mousson en 2019 au collège de Jana Chetan



## Chers parrains et donateurs

Comme chaque année depuis maintenant 15 ans, nous profitons du début de l'année pour vous donner des nouvelles de l'association à laquelle vous adhérez avec constance et vous adresser nos vœux pour l'année qui vient.

Nous transmettons les dons depuis 2 ans à « Social awareness Nepal », l'association dont Dorje est le responsable et qui permet une respectabilité face à l'administration tatillonne népalaise. Chaque année, nos projets sont présentés devant une commission qui donne son agrément.

En 2019, nous nous sommes bornés à aider la scolarisation d'une centaine d'enfants en payant leurs fournitures scolaires. Nous veillons à la parité filles/garçons. Nous salarions également deux institutrices et un homme de terrain, chargé de la distribution des fournitures et de veiller à l'avancée des travaux. Nous n'avons pas initié de nouveaux travaux car Dorje a été débordé, mais nous devons répondre en 2020 à une demande du collège Jana Chetan qui a subi de graves dégâts suite à la mousson comme le montrent les photos prises par Patrick Raynaud lors de sa visite en novembre 2019. Le gouvernement devait prendre en charge ces travaux mais hélas, il ne s'y est pas engagé, préférant sans doute d'autres ethnies.

## Nous soutenir dans la durée:

Nous recevons 350 euros par mois, ce qui permet l'aide constante à une certaine d'élèves: distribution de fournitures 3 fois par an: 69 du collège de Jana Chetan; 20 de Malawi Devi, 25 de l'école secondaire de Kanpur. Ces élèves sont choisis par le comité des professeurs. Sans cette aide qui semble pourtant dérisoire à notre échelle, leurs parents ne pourraient pas les envoyer.

# Association Partages

## Comment nous travaillons

Comme nous le répétons chaque année, c'est grâce à Dorje que nous avons pu construire cette aide. Il travaille de concert avec les comités de professeurs. Cependant, il a eu du mal à mener de front son agence de randonnées et l'association. Il se fait désormais aider par son cousin Manik et son beau-frère. Dorje souhaite se désengager un peu. Il y a tant à faire et Dorje subit beaucoup de pressions des villageois pour ces demandes.

## Echanges

Plusieurs parrains et sympathisants sont venus en 2019 et ont rencontré Dorje : Patrick Raynaud a visité les écoles et en a rapporté les photos que vous voyez. Gilbert Averty est venu avec un groupe également.

Les cérémonies de remise de colliers de fleurs , les tiquas rouges sur le front, les discours ... sont certes incontournables mais pour les écoliers témoignent de la curiosité de gens venant de très loin pour leur culture. Et c'est une vraie fierté pour eux de ne pas être les oubliés du monde.

## Résumé financier

A savoir : nous avons versé en 2019: 3000 euros répartis pour les salaires et les fournitures. Il n'y a pas eu d'autres aides ponctuelles.

## - Nouvelles en vrac

- Nous devons retourner au Népal en novembre pour concrétiser des projets et voir avec Dorje comment attribuer les aides. l'administration d'une association est devenue difficile avec des demandes administratives du gouvernement népalais mais Dorje a eu des problèmes de santé et nous avons remis notre voyage.

L'aide dans le Rukum est encore mise en parenthèse depuis 2017 car JVF se restructure mais nous restons toujours en contact

## PREVISIONNEL 2020

**Le parrainage :** Vous avez sans doute remarqué que notre prévisionnel est un peu flou, ce qui révèle une certaine incertitude car comme on le soulignait les années précédentes des parrainages se perdent dans la nature, il y a tellement d'aide à donner et de sollicitation. Certains donnent tous les mois, d'autres ont un an de retard ou on ne sait pas s'ils continuent à adhérer.

Bref, au fond, les membres de Partages ont une affinité avec la désorganisation embrouillée du Népal. Mais nous nous accommodons sans problème de cette légère pagaille car grâce à la vingtaine de donateurs réguliers, nous pouvons planifier nos actions sur l'année pour ce qui est du salariat de 2 instituteurs, d'un homme de terrain et de la centaine d'enfants que l'on soutient en pourvoyant tous les mois les fournitures scolaires nécessaires.

Avoir des donateurs mensuels est pour nous une sécurité pour construire un budget et planifier les projets des communautés de village.

Nous avons 20/21 parrains qui assurent des rentrées mensuelles de 350 euros environ...

Les dons ponctuels servent à des projets de construction ou de réparation.

**Cette année 2 donateurs** , Bernard a fait un don de 150 euros, Bernadette de 300 euros. Et ce début 2020, Reno a versé à nouveau 2000 euros. Ces sommes vont nous permettre de concrétiser des actions ponctuelles. Il reste la somme de 7500 euros de 2019 que nous n'avons pas utilisé et qui va servir à la reconstruction suite aux intempéries. Nous disposons donc de plus de 9500 euros et nous attendons le devis que doivent nous fournir Dorje et Manik pour entamer la rénovation du glissement de terrain notamment.

17 janvier 2020